

Ouest-France  
Mardi 2 février 2016

Bretagne

7

## Une semaine de l'épilepsie du 8 au 12 février avec Epi-Bretagne

En Bretagne, 0,8 % de la population est concernée par une forme d'épilepsie soit plus de 25 000 personnes. Si l'on ajoute les familles concernées, c'est un important public qui peut être concerné par la « Semaine de l'épilepsie en Bretagne », organisée par l'association Epi-Bretagne du 8 au 12 février. L'association a mobilisé

neurologues, chercheurs et établissements spécialisés pour présenter les nouveautés cliniques, les traitements, les techniques d'exploration et la prévention des risques. Des stands d'information seront installés dans le hall des centres hospitaliers de Rennes (lundi 8), Saint-Brieuc (mardi 9), Brest (mercredi 10) et Lo-

rient (jeudi 11). Une grande conférence aura lieu le vendredi 12 février au planétarium de Pleumeur-Bodou.

[www.epibretagne.org](http://www.epibretagne.org) ; réservation possible par mail à [conference.epi@gmail.com](mailto:conference.epi@gmail.com) ou par téléphone (06 43 56 75 89).

\_BRR